

Continúa búsqueda de tripulantes de lancha siniestrada en Punta Arenas

Este domingo continuó la búsqueda de la tripulación de la lancha "Ana Belén", desaparecida desde el jueves pasado. El capitán de navío y gobernador marítimo de Puerto Williams, Manuel Iturria, informó que "ayer (sábado), cerca de las 19.30 horas, arribó a Puerto Williams el buque OPV 'Marinero FuenteAlba'. A bordo venía Juan José Rojas, quien, hasta ahora, es el único sobreviviente de la lancha a motor 'Ana Belén'". "Nuestras unidades continúan desplegadas en el mar, luchando contra condiciones complejas, vientos que superan los 20 nudos y a precipitaciones constantes y temperaturas propias del extremo sur", agregó.